

## **Straßenbemalung Plattensteingasse**

Der unterfertige Bezirksrat der ÖVP-Donaustadt

### **Matthias Arth**

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 09. März 2022 folgenden

### **Antrag**

**Die Bezirksvertretung möge beschließen:**

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert, besser auf die 30er Zone in dem Mittelstück der Plattensteingasse mit einem Piktogramm aufmerksam zu machen.

### **Begründung**

Anrainerwunsch, da die 30er Zone im Mittelstück, welche erst seit 2018 existiert, oftmals ignoriert wird oder die Beschilderung dieser übersehen wird. Mit einer weiteren Markierung könnten mehr Autofahrer auf die Tempobeschränkung aufmerksam gemacht werden. Das Sicherheitsbedürfnis in der Plattensteingasse ist erhöht, da es keine Gehsteige gibt, aber viele Spaziergänger.